

2024-04-25

Tesla llegará a Nuevo León pese a recortes, asegura Samuel García

Autor: Sergio Carmona Cruz

Género: Nota Informativa

<https://vanguardia.com.mx/noticias/tesla-llegara-a-nuevo-leon-pese-a-recortes-asegura-samuel-garcia-LP11780380>

Monterrey, Nuevo León.- Pese al recorte de miles de trabajadores que realizará Tesla en sus plantas de Texas y California, el gobernador Samuel García Sepúlveda afirmó que hay seguridad del arribo de la empresa a Nuevo León.

En una breve entrevista, mientras caminaba a la salida de Cintermex, el mandatario estatal confirmó que no hay cambios del proyecto para establecer la empresa de autos eléctricos en Santa Catarina.

¿Gober, si viene Tesla a Nuevo León con tanto recorte en otros lados?, se le cuestionó al mandatario, a lo que respondió "Claro que viene".

¿Sí hay seguridad?, "Sí, total", aseveró García Sepúlveda.

¿Descubre el fascinante newsletter de Vanguardia y enamórate de la naturaleza del sureste de Coahuila! Únete para vivir aventuras, experiencias únicas y aprender todo sobre el senderismo. Regístrate ahora mismo.

¿Hay algún cambio por parte de Tesla? "Nada, nada más la Cybertruck, hoy la recuperamos", señaló tajante el gobernador y se retiró del lugar sin explicar por qué no traía ahora su camioneta eléctrica.

Sin embargo, más tarde García asistió a un evento de su esposa Mariana Rodríguez en la unidad pintada de naranja.

Ante la creciente presión de la desaceleración de la demanda y una intensa competencia en el mercado de los vehículos eléctricos, Tesla confirmó los planes para despedir a seis mil 020 empleados en Texas y California.

En su mensaje durante la inauguración de la Expo Constructo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, García Sepúlveda presumió la megainversión en obra pública que se tiene proyectada para su sexenio gracias al nearshoring.

Mencionó que la administración anterior pudo invertir solo 11 mil millones de pesos, y este sexenio tiene comprometidos y etiquetados más de 150 mil millones de pesos.

"Estamos hablando de 12 veces más obra pública, eso se debe en primer lugar por el nearshoring, es una bendición, un acomodo de planetas, le cayó como anillo al dedo a Nuevo León."

"Porque toda esa obra privada que viene desde fuera, más la propia del Estado, nos obliga a Nuevo León a ponerse las pilas y hacer las obras necesarias para sacar el máximo provecho al nearshoring: por supuesto carreteras, proyectos de agua y mucha infraestructura que quizás no se ve como el drenaje y otros proyectos en el estado", explicó.

Agregó que el Gobierno estatal y los diferentes actores de la comunidad deben aprovechar la relocalización de empresas en el estado.

"Si Nuevo León, su gobierno, sus universidades, sus cámaras nos ponemos las pilas y aprovechamos el Mundial

de FIFA, aprovechamos los 200 años de Nuevo León y aprovechamos el nearshoring podemos hacer el mejor estado de México por muchas décadas, y por mucho la mejor comunidad de América Latina", señaló García Sepúlveda.

Además de los recortes masivos anunciados el martes, la fabricante de vehículos eléctricos liderada por Elon Musk reportó un desplome en sus ganancias netas del 55 por ciento durante el primer trimestre del año, en comparación con el mismo periodo del 2023.

Con información de Milenio